



Herrn Bezirksbürgermeister

Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter

Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister

Jürgen Roters

in der Bezirksvertretung Innenstadt

Thomas Geffe

Tel: +49 (221)

Mobil: +49 ()

Mail: T.Geffe@posteo.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 10.08.2015

AN/1111/2015

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	27.08.2015

Tempo 30 in der Kölner Innenstadt

Sehr geehrte Herren,

ich bitte um Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung:

Die Stadtverwaltung Münster erwägt im Rahmen eines zu beantragenden Modellprojekts, Tempo 30 in der Innenstadt einzuführen.¹ Auch im dicht besiedelten Kölner Stadtbezirk Innenstadt durchziehen Hauptachsen des motorisierten Individualverkehrs (MIV) die Wohngebiete. Eine Temporeduzierung auf 30 km/h würde den BewohnerInnen vielerlei Vorteile bringen.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

1. Auf welchen Straßenabschnitten des Stadtbezirks Innenstadt gilt derzeit Tempo 30? Bitte listen Sie alphabetisch nach Straßennamen unter Angabe eventueller Abschnitte auf, oder stellen Sie einen kartographischen Überblick zur Verfügung.
2. An wie vielen Stellen der Innenstadt sprechen rechtliche Gründe derzeit gegen ein Tempo-30-Gebot? Bitte nennen Sie die Straßenabschnitte in alphabetischer Reihenfolge, oder stellen Sie einen kartographischen Überblick zur Verfügung, sowie die dem entgegensprechenden Rechtsgrundlagen.
3. Welche Maßnahmen wären erforderlich, um rechtliche Voraussetzungen für eine flächendeckende Tempo-30-Zone im Bereich des Stadtbezirks Innenstadt zu erfüllen? Bitte führen Sie die Maßnahmen nach Orten mit Straßennamen in ge-

¹ <http://www.wn.de/Muenster/Tempo-30/1996694-Zweijaehriger-Modellversuch-geplant-Tempo-30-in-Muensters-Innenstadt>

wohnt alphabetischer Abfolge auf, oder stellen Sie einen kartographischen Überblick zur Verfügung.

4. Welche Maßnahmen wären im Vergleich zu 3. erforderlich, um Tempo 30 im Rahmen eines beim zuständigen Ministerium zu beantragenden Modellprojekts im Stadtbezirk Innenstadt einzuführen?

gez. Thomas Geffe